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Neto acabará com sistema 
de contratações por RPA
Medida beneficiará cerca de 300 funcionários da prefeitura

Por Thomás de Paula

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto, do PP, afirmou na 
manhã desta quinta-feira, dia 
09, que irá acabar com o sis-
tema de contratação por meio 
de RPA (Recibo de Pagamento 
Autônomo) dos funcionários 
dos hospitais da rede muni-
cipal e funerárias a partir do 
próximo dia 1 de fevereiro. A 
intenção, segundo ele, é iniciar 
a mudança ainda esse mês e 
concluir em janeiro. 

A medida vai atingir em 
torno de 300 funcionários da 
prefeitura de Volta Redonda, 
contratados por meio RPA, 
que acabam não tendo direitos 
trabalhistas como férias, 13º sa-
lário, entre outros direitos.

O prefeito fez outro anún-
cio ainda: nenhum funcionário 
público terá uma remuneração 
menor do que R$ 2 mil mensais 
a partir do mês fevereiro. Os 
anúncios foram feitos na en-
trevista semanal que o prefeito 
concede ao programa do jorna-
lista Dário de Paula, na Rádio 
Sintonia do Vale.

Sobre o aumento salarial, o 
município irá seguir o índice da 
inflação. Na rasteira das novi-
dades, Neto também disse que 
todo funcionário público será 
obrigado a registrar o ponto e 
cumprir horário: “Aqueles que 
não registrarem o ponto terão o 
desconto no pagamento no fim 
do mês”, disse o prefeito.

-Até o fim do mandato, a 
prefeitura vai pagar o salário 
do funcionalismo público an-
tes de virar o mês - reafirmou o 
prefeito, que inicia esse ano o 
sexto mandato.

Comissionados da 
Câmara têm aumento

A Câmara Municipal apro-
vou, em sessão extraordinária, 
realizada nesta terça-feira, dia 
07, três mensagens do prefeito 
Antonio Francisco Neto. Na 
mesma sessão, os vereadores vo-
taram ainda o Projeto de Reso-
lução nº 001/2025, de autoria 
da Mesa Diretora.

Com apenas um voto con-
trário, o da vereadora Gisele 
Klinger, os vereadores aprova-

ram o projeto de resolução que 
reestuturou os salários dos fun-
cionários da Câmara Municipal 
que ocupam cargos efeitivos 
e comissionados. O vereador 
Raone Ferreira justificou seu 
voto favorável, por integrar a 
Mesa Diretora do Legislativo. 

Pelo projeto de resolução 
de autoria da Mesa Diretora 
da Câmara, foram alteradas os 
salários dos servidores, classi-
ficados em três categorias: 
CC-1, CC-2 e CC-3. Todos 
tiveram aumento. 

Além disso, foi criado mais 
um cargo para a Mesa Direto-
ra. Após a aprovação, quem é 
CC-1, que tinha remuneração 
em torno de R$ 7 mil, passou 
para mais de R$ 9 mil. CC-2 

passou de quase R$ 6 mil para 
R$ 8 mil e CC-3 subiu de R$ 4 
mil para R$ 6 mil. 

As mensagens do 
prefeito Neto

Uma das mensagens do pre-
feito Antonio Francisco Neto 
enviada à Câmara Municipal 
era sobre a abertura de crédito 
especial com a finalidade de in-
cluir no orçamento deste ano, 
um projeto, da CGM (Contro-
ladoria Geral do Município).

Outras duas mensagens do 
Executivo, que também apro-
vadas pelos vereadores, eram 
para fazer acréscimos em leis já 
existentes.

*Com supervisão 
de Sônia Paes

Ana Luiza Rossi/CSF

Prefeito Neto afirma que nenhum servidor receberá salário inferior a R$ 2 mil

Óleo da CSN atinge Rio Paraíba do Sul
O Rio Paraíba do Sul foi 

atingido por um vazamento 
de óleo hidráulico do alto-for-
no da 3 da Usina Presidente 
Vargas, na manhã desta quin-
ta-feira, dia 9, e está sendo mo-
nitorado por técnicos do Inea 
(Instituto Estadual do Ambien-
te) que irão avaliar os impactos 
do acidente. Coletas de água e 
do óleo serão analisadas pelo 
Inea, conforme nota divulgada 
pelo órgão. O óleo atingiu in-
cialmente o Rio Brandão, que 
desagua no Rio Paraíba. 

Em nota, o Inea informou 
que  “durante a vistoria, os téc-

nicos do órgão ambiental tam-
bém não constataram a presen-
ça da substância no Rio Paraíba 
do Sul e na captação de água do 
município de Pinheiral. O Inea 
continuará o monitoramen-
to visual do Rio Brandão nos 
próximos dias, além de autuar a 
empresa com base na Lei Esta-
dual 3.467/200”. 

O caso ganhou repercus-
são nas redes sociais logo pela 
manhã. O “VR Abandonada” 
divulgou um vídeo mostran-
do as águas com aspecto turvo 
em virtude do derramamento.   
A página informou ainda, nas 

redes sociais, que a CSN infor-
mou que o vazemento não apre-
senta riscos ao meio ambiente e 
que o Inea faz a verificação de 
possíveis danos. 

Três estados
O Rio Paraíba do Sul é um 

curso de água que banha os 
estados de São Paulo, Rio de 
Janeiro e Minas Gerais. O rio 
atravessa a conhecida região 
sócio-econômica do Vale do 
Paraíba, sendo o rio mais im-
portante do estado do Rio de 
Janeiro. Sua nascente está loca-
lizada no município de Areias.

O Rio Paraíba do Sul é for-
mado pela confluência dos rios 
Paraitinga e Paraibuna. Con-
siderando sua nascente mais 
afastada da foz, o rio nasce na 
Serra da Bocaina, em Areias, 
no estado de São Paulo, com o 
nome de rio Paraitinga, rece-
bendo o nome rio Paraíba do 
Sul na confluência com o Pa-
raibuna, na Represa de Parai-
buna. Perfaz um percurso total 
de 1.137 km, desde a nascente 
do rio Paraitinga, no Nordeste 
Paulista, até a foz em Atafona 
(São João da Barra), no Norte 
Fluminense.

Pezão começa a tirar do papel obras 
de 100 casas populares em Piraí
Por Redação

O prefeito de Piraí, Luiz Fer-
nando Pezão, do MDB, come-
çou a colocar em prática o pla-
no de construção das 100 casas 
populares no município, que ele 
começou a negociar ainda, no 
ano passado, logo depois de ven-
cer a eleição. Nesta quinta-feira, 
dia 09, ele visitou uma das áreas 
cotadas para as moradias, ao 
lado do vice-prefeito e secretário 
de Obras de Habitação, Alex-
sandro Sena, e do empresário 
Fábio Pereira, dono da empresa 
que ficará responsável pela obras.

As casas populares serão 
construídas com verbas do go-
verno federal garantidas pelo 
prefeito durante uma reunião 
com o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, em Brasília, em 
dezembro. Das 100 casas, 50 
serão para famílias moravam na 
Serra das Araras e tiveram que 
deixar o lugar e pagam atual-
mente aluguel social, em virtu-
de das obras de duplicação das 
pistas da Rodovia Presidente 
Dutra, nesse trecho.

- Esse é só o começo de um 

governo que assumiu compro-
missos com a população e fará de 
tudo para cumpri-los - disse Pe-
zão, por meio de uma rede social.

Recursos para a Saúde 
Conforme a coluna Mag-

nativa adiantou, graças a uma 
emenda do deputado federal, 
Hélio Lopes o município irá 
receber verga de R$ 1 milhão 
para a Saúde. 

-Recebemos um recurso de 
R$ 1 milhão destinado à área 

da saúde e queria aqui, agrade-
cer publicamente ao deputado 
- disse Pezão, anteontem, tam-
bém em uma postagem feitas 
em suas redes sociais.

Na terça-feira, dia 07, o pre-
feito Luiz Fernando Pezão se 
reuniu ainda com o presidente 
do Instituto Espinhaço, Luiz 
Oliveira, e o prefeito de Rio 
Claro, Babton Biondi, cidade 
vizinha a Piraí, mas pertencen-
te a região da Costa Verde. Du-
rante o encontro, foi definida 

uma parceria com o instituto, 
reconhecido em todo o país 
pelo trabalho voltado para sus-
tentabilidade, economia verde 
e educação ambiental.

O meio ambiente é uma 
das prioridades do governo de 
Luiz Fernando Pezão, como ele 
afirmou no discurso de posse, 
no dia 1 de janeiro, na Câmara 
Municipal, onde foram empos-
sados ainda o vice-prefeito Ale-
xsandro Sena e os vereadores 
eleitos em outubro.

Ana Luiza Rossi/CSF

Das 100 
casas, 50 
serão para 
famílias 
que 
tiveram 
que deixar 
suas casas 
por causa 
das obras 
na Serra 
das Araras
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Tande e Kaio tratam sobre 
turismo para Agulhas Negras

Barra Mansa ganha 
concessionária da BYD

Revisão e manutenção dos elétricos

Serfiotis e Rosângela Gomes

Novo presidente do Convale

Novos produtos turísticos

Os prefeitos da região 
do Médio Paraíba estão 
empenhados em traba-

lhar em conjunto. Afinal, 
ninguém consegue fa-

zer nada sozinho. E os 
municípios de Resende 
e Itatiaia sabem mui-
to bem disso. O prefeito 
Tande Vieira, de Resende, 
ao lado do prefeito Kaio 
Márcio, de Itatiaia, foram 
juntos até a capital ca-

rioca. O motivo? Discutir 
novos projetos para a re-

gião das Agulhas Negras 
com o Secretário Estadu-

al de Turismo, Gustavo 
Tutuca, e o presidente da 
TurisRio, Sergio Ricardo 
Almeida. Durante o en-

contro, também aborda-

ram sobre um novo ca-

lendário de eventos para 
impulsionar a roda do tu-

rismo nas cidades.

Barra Mansa terá uma 
concessionária da BYD 
para atender todo o Mé-

dio Paraíba. Aliás, o dire-

tor da Aciap-BM, Rober-

to Souza, entregou uma 
placa de homenagem 
à empresa por escolher 
investir no município, 
dando as boas vindas da 
associação comercial à 

equipe. Roberto fez a en-

trega para o diretor Co-

mercial do grupo, Lean-

dro Martins, e se reuniu 
também com o gerente 
de Venda Direta, Diego 
Campos, a gerente de 
Marketing, Andréa Hi-
ckmann, e o gerente co-

mercial da unidade, Rob-

son Costa. 

A concessionária fará re-

visão e manutenção dos 
carros da marca chinesa 
e funcionará no Boa Vista, 
onde têm instaladas ou-

tras revendedoras de ve-

ículos. A unidade da BYD 
de Barra Mansa, sul do 

interior, será a quarta do 
Grupo em todo o Estado 
do Rio e tem a previsão 
de atender consumidores 
de toda a região do Médio 
Paraíba. A inauguração 
deve ser nessa sexta-feira, 
dia 09.

O prefeito de Porto Real, 
Alexandre Serfiotis, se reu-

niu nesta quinta-feira, dia 
09, com a secretária esta-

dual de Desenvolvimento 
Social e Direitos Huma-

nos, Rosângela Gomes. 
“Nossa parceria de longa 

data tem proporcionado 
importantes conquistas 
para Porto Real. Segui-
mos firmes, trabalhando 
juntos para viabilizar no-

vos projetos e avanços 
para nossa cidade”, disse 
Serfiotis.

O prefeito de Valença, 
Saulo Corrêa, foi eleito 
nesta terça (07) o novo 
presidente do Consórcio 
Intermunicipal de Gestão 
de Resíduos Sólidos do 
Vale do Café (Convale). Ele 
vai comandar o biênio de 
2025/2026 ao lado da pre-

feita de Vassouras, Rosi 
Silva, como vice-presi-

dente. Ainda, o consórcio 
conta com a parceria da 
prefeita de Barra do Piraí, 
Kátia Miki, e do prefeito 
de Rio das Flores, Rodri-
go Cibalena na direção. O 
consórcio também possui 
apoio do Estado do Rio, 
representada pela Secre-

taria de Estado do Am-

biente e Sustentabilidade.

Ao Correio Sul Flumi-
nense, enquanto ainda 
estava na disputa pela 
prefeitura de Resen-

de, Tande afirmou que 
uma das prioridades se-

ria explorar o potencial 
turístico na cidade. En-

tre as intenções, estaria 
criar um novo centro de 
convenções, uma arena 

multiuso e transformar a 
Represa do Funil em um 
novo produto focado no 
turismo. A represa aju-

da no funcionamento da 
Usina Hidrelétrica de Fu-

nil, construída na déca-

da de 60, que garante o 
fornecimento de energia 
aos Estados do Rio de Ja-

neiro, São Paulo e Espírito 
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Encontro aconteceu nesta quarta-feira (08) no Rio

Concessionária vai se instalar em Barra Mansa 
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